

Liebe(r) hier deinen Namen einsetzen 😊

Jetzt ist schon fast zwei Wochen „Schule daheim“. Wir hoffen, dass du deine Aufgaben fleißig daheim erledigt hast.

Hast du alle deine Aufgaben geschafft?

Wie viele Helfertaler hast du schon gesammelt?

Hast du bereits dein erstes Buch fertig gelesen?

Inzwischen sind schon die ersten Corona-Geschichten in der Schule angekommen. Deine Geschichte fehlt uns noch? Wir sind gespannt auf deine Erlebnisse in dieser Zeit.

Wenn du willst, kannst du auch ein Bild malen. Auch dieses Bild kannst du uns per Mail schicken. Wenn wir uns wiedersehen, kannst du dann das Original mitbringen. Wir finden in der Schule bestimmt einen Platz für dein Kunstwerk.

Wir alle würden uns sehr freuen, wenn bald die Schule wieder geöffnet wird. Dies wird aber erst nach Ostern sein. Leider haben sich bereits viele Menschen auf der Welt mit dem Corona-Virus angesteckt. Die Schulen sind deshalb geschlossen, damit sich nicht noch mehr Menschen anstecken. Der Corona-Virus ist für Kinder nicht so gefährlich. Aber für ältere Menschen kann er sehr gefährlich werden.

Wenn du mehr über den Corona-Virus erfahren möchtest, dann kannst du – mit Erlaubnis deiner Eltern – gerne folgende Seite ansehen:
<https://www.zdf.de/kinder/logo/wichtige-infos-zum-coronavirus-100.html>
Hier gibt es auch eine Folge „Löwenzahn“ zum Thema „Viren“.

Auf die Lernaufgaben in der Osterwoche kannst du gespannt sein. Wir verraten dir aber noch nichts – lass dich überraschen.

Wir freuen uns schon darauf, dich bald in der Schule wiederzusehen.

Liebe Grüße,

deine Lehrerinnen und Lehrer der Comenius-Grundschule